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发展虚拟货币下线是骗局吗(发展下线吃提成的直销是传销吗？)

大家好，今天来为大家解答发展虚拟货币下线是骗局吗这个问题的一些问题点，包
括发展下线吃提成的直销是传销吗？也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为
大家分析分析，现在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本
站哦，谢谢~ 
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数字货币是怎样的骗局？

数字货币的骗局太多了，以至于现在出现一个情况：骗子太多，傻瓜不够用了。

我是雄风投资，20年投资经验的老司机，在中信证券工作期间，曾获腾讯2012中
国最佳投资顾问。

分享对这个问题的看法和分析，让我们了解事情的真相和本质，为大家提供有价值
的参考。

一，数字货币的骗局。

2017年，全球数字货币市场经过大幅上涨，点燃全球关注数字货币的热情，但是
却有很多不法分子利用数字货币进行诈骗，这类情况在全球都是持续发生，从日本
、韩国、南非、美国等国家。

二，骗局的内幕。

数字货币的骗局，给大家揭露骗子的手法，这样就能避免上当受骗。

1，第一步，骗子会准备数字货币发行的白皮书，编造发行一个数字货币，这个过
程，还会聘请一些名人站台，徐小平和薛蛮子等风投机构大佬，就给很多骗人的数
字货币站过台。

2，第二步，骗子就会利用社交网络和广告投放，忽悠很多人相信他们发行的数字
货币，并且承诺在什么时候上线交易所，然后承诺收益率很高。在这样的背景下，
一些人不懂数字货币，被骗子的高收益而吸引，误入圈套与骗局。
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3，第三步，受骗的人，将自己的资金投入骗子设计的骗局，买入和持有骗子发行
的数字货币，还做着发财的美梦。

4，第四步，当骗子得手之后，要么人间蒸发，俗称跑路，要么上线交易所之后，
发行的数字货币大跌，使得投资者损失惨重。

三，骗局不断发生。

南非的比特币诈骗案，涉及人数2万多人，受骗金额很大，就在前段时间被曝光。

近日，东南亚的一个支付公司发行数字货币，投资者在0.7元买入，上线交易所的
时候，这个数字货币已经跌到0.1元，而且不允许卖出币和暂停充值。

四，马化腾的观点。

腾讯创始人马化腾在近日表示，发现很多公司都在发数字货币，他认为这是很危险
的事情。

前些天，突然有传闻腾讯投资某个数字货币，最终这个传闻是假消息。

五，数字货币与人生。

数字货币，给投资者印象是暴富的神话，所以导致很多人盲目相信之后血本无归。

人性的贪婪，让自己被骗，不是骗子厉害，而是自己太贪婪。人性的无知，也是要
注意，建议投资者不要去做自己不了解的事情，巴菲特说过，要做自己能力圈的事
情。

在人生之中，不要相信暴富，不要幻想短时间赚很多的钱，幸福需要通过长时间的
奋斗，才能拥有属于的幸福！

遇见是缘，如果喜欢我的文章，请您点赞和转发，谢谢您的支持！

如您有投资的问题，可以留言或者私信联系，如我有空，将进行专业解答。

jec货币是真的吗

不是
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Jec货币的生成是虚拟出来的，所谓的矿机是虚拟的，矿机的价格和环保币的价格
都是系统虚拟和人为操控产生的，没有市场交易的生成机制。

Jec货币以虚拟货币为形式的传销项目。“GEC环保币”不断拉人头入伙，靠拉下
线发展资金的模式确实存在。GEC环保币的虚拟货币是其幕后操控者设计出来的新
币种，其交易的合法性没有取得认可，建议投资者不要参与。

发展下线吃提成的直销是传销吗？

吃提成的不一定是传销，你的上级很多也吃你的提成。

直销与传销的主要区别在于：

有没有国家颁发的牌照，直销经营许可证

有无正规的产品，产品的实际效果怎样

产品是不是贵的离谱，直销和传销的产品都很贵，但传销是贵的离谱

是否属于三级分销，直销属于三级分销，传销属于金字塔形

是否需要交会费，或者成为销售员需要入会，或者购买一定数量的产品

是否以拉人头为酬劳之一，直销主要靠下级的销售提成，很多传销直接算你拉进来
的会员

是否让人自动退出，直销你可以随时不干，但传销可能会被限制人身自由

上木木说，让懂品牌的人先富起来！关注并私信我，获得一个品牌问题咨询机会！

gec矿机是正规平台吗

不是。gec矿机是以虚拟货币为形式的传销项目。“GEC环保币”不断拉人头入伙
，靠拉下线发展资金的模式确实存在。“GEC环保币”类似于环保币这种交易模式
，已经有点触及一些法律的底线，类似传销架构的模式，用高收益吸纳用户，最终
由于自身本身不产生盈利，或者说收入覆盖不了支出，也就是只能演变成抬轿子的
游戏，击鼓传花的可能性较大，建议投资者警惕。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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